2000 Besucher interessieren sich für Ausbildung

"Mach mit!" war voller Erfolg / Beim 2. Oelder Hochschultag blieben dagegen viele Sitzreihen leer

-hat- OELDE. Die Aufforderung "Mach mit!" der Oelder Wirtschaft verfehlte ihre Wirkung nicht: Doch im Unterschied zum Vortag, als die Schüler gleich klassenweise auf der Ausbildungsmesse anrückten, hatten sie am Samstag ihre Eltern im Schlepptau, um sich über das breitgefächerte Ausbildungsangebot zu informieren. "Die Eltern sind bei der Suche nach dem richtigen Ausbildungsplatz ganz wichtig. Viele Jugendliche tun sich allein dabei sehr stellte Andrea schwer". Mitorganisatorin Stahnke, der Messe, fest.

Auch zu ihrer persönlichen Enttäuschung blieben die Stuhlreihen im Forumszelt, in dem zeitgleich der 2. Oelder Hochschultag stattfand, weitgehend leer. Dabei hatte sich das siebenköpfige Organisationsteam von diesem Hochschultag mehr ver-



Kein Interesse an handwerklich-technischen Berufen? Diese Besucherinnen der Ausbil-Foto: Stahnke dungsmesse "Mach mit!" in Oelde bewiesen das Gegenteil.

sprochen, findet doch die Möglichkeit des dualen Studiums in der Region zunehmend Zuspruch, wie Oeldes Bürgermeister Karl-Friedrich Knaup in seinem Gruß-

wort ausführte.

Mit den verschiedenen Einrichtungen wie der Haver Academy, dem zdi Zentrum Technikwelt Oelde, den Weiterbildungseinrichtungen

VHS und FBS der Stadtbücherei, dm Kindermuseum Klipp Klapp und der Studenten Initiative Oelde (SIO) sei ein Netzwerk entstanden, das die Neugier auf Natur-

wissenschaft und Technik schon bei den Kleisten im Kindergartenalter wecke.

In seinem Vortrag warb der Ärztliche Direktor des Marienhospitals, Dr. Klaus Welslau, mit dem Hinweis, dass sich alle vier Jahre das Wissen in der Medizin erneuere, für lebenslanges Lernen. Auch die anschließende Diskussionsrunde mit Vertretern von Wirtschaft, Banken und Arbeitsagentur fand nur mäßiges Interesse.

Um so lebhafter ging es dafür am Stand des Hochschulkompetenzzentrums mit Sitz in Beckum auf der Messe zu, wo sich Bettina Dittmar über zahlreiche Anfragen freute. "Über den Hochschultag muss noch einmal nachgedacht werden", hieß aus dem Organisationsteam. Dagegen erfüllte die Ausbildungsmesse mit insgesamt 2000 Besuchern alle Erwartungen.

RKW01-V1